



## Séances proposées par des lycéens ambassadeurs contre le harcèlement

publié le 12/03/2017

Le 17 février , des lycéens "Ambassadeurs contre le harcèlement" du LP Jean François Cail de Chef Boutonne, sont venus rencontrer des classes de 6ème.

A l'aide d'une vidéo , ils ont pu aborder différents aspects du harcèlement et animer un débat, souvent très riche, avec les collégiens.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**